

STUDENT ACHIEVEMENTS



- Hong Kong International Student Innovative Invention Contest 2019
Bronze Medalist - Leading Innovation Award
International Innovative Cup
Maccau Special Award
Hong Kong Special Award

Matthew Alvaro Tanair
Fico Cesar Boedijono



Merit Medalist
Malaysia Special Award
Taiwan Special Award
(World Invention Intellectual Property Associations)
Hong Kong Special Award

Ryan Joseph



- Southeast Asian Mathematical Olympiad
SEAMO - Singapore
Bronze Award for Paper F

Jennifer Samaoen

SCHOOL DRAMA

GOLDEN TICKET

MARCH 22 2019 • **at Jl. Sutorejo Prima Utara blok PY no.8** • **at 4:00 PM ON TIME**

• Presented by Elyon Primary East •

STUDENT MINISTRY

17 March - Secondary Level at GKA Elyon Pregolan
24 March - PG-KG Level at GKA Elyon Pakuwon City



NEWS LETTER

Together we build victorious leaders in Christ!

FEB
2019



Seiring dengan kemajuan teknologi, kesempatan untuk belajar juga terbuka luas. Dengan mengangkat pemikiran

"learning without borders",

siswa dapat mengeksplorasi dunia pendidikan dan pengetahuan melampaui batas dinding kelas. Kesempatan untuk menciptakan komunitas-komunitas belajar semakin terbuka lebar, dimana siswa dapat bertukar ilmu dan pengalaman dengan masyarakat global. Tetapi, berkomunikasi dengan orang lain dengan latar belakang budaya dan pemikiran yang berbeda juga memiliki tantangan tersendiri. Tidak jarang perbedaan itu menjadi pemicu konflik pada saat berinteraksi secara digital, sehingga perbedaan tidak lagi menjadi berkat namun menjadi batu sandungan.

THE BLESSING OF

UNITY IN DIVERSITY

Mengimani berkat dari perbedaan seharusnya menjadi highlight karakter Bangsa Indonesia. Sebagai bangsa yang mempunyai banyak suku bangsa dan bahasa, seharusnya rasa toleransi dan kesatuan menjadi ciri khas yang sudah ditanamkan semenjak dini. Elyon Christian School menyadari perlunya sekolah untuk menanamkan karakter yang baik sehingga lulusannya dapat menjadi "agent of change" yang mengubah bangsa menjadi lebih baik. Bukan hanya menjembatani perbedaan dalam menyatukan bangsa, kami juga mempersiapkan siswa-siswi Elyon menjadi insan yang berkompentensi global dan juga peduli terhadap isu-isu internasional sebagai bagian dari global citizen.



Di Elyon Christian School, sejak jenjang Playgroup – Kindergarten para siswa telah diajarkan untuk bertoleransi dan menghormati sesama tanpa melihat perbedaan umur, jenis kelamin, kekayaan ataupun perbedaan lainnya. Meskipun berusia muda, siswa IG diajarkan untuk bertoleransi kepada siswa sebayanya. Dengan mengunjungi dan berbagi kebahagiaan di waktu natal bersama panti asuhan dan sekolah yang memerlukan, mereka sudah diajarkan untuk dapat bertoleransi kepada sesama yang berbeda dengan mereka.

Untuk jenjang yang lebih tinggi, salah satu kegiatan serupa yang menanamkan toleransi adalah outreach mission trip yang dilakukan oleh High School dan untuk pelayanan terhadap masyarakat sekitar. Dalam kegiatan ini, mereka diperkenalkan lingkungan yang berbeda dari yang pernah mereka rasakan sebelumnya yang mana mereka tinggal bersama warga di desa selama 2 hari dan membantu melayani dan mengajar anak-anak di desa tersebut.

Beberapa minggu sebelumnya, para siswa mempersiapkan dana dan bantuan untuk para warga. Kegiatan penggalangan dana yang dilakukan antara lain berjualan di sekolah, di event maupun di Taman Bungkul.

Meskipun acara ini berlangsung singkat, tetapi sangat berguna bagi siswa ECS yang merupakan generasi penerus bangsa untuk mempunyai jiwa toleransi dan saling menghormati perbedaan yang ada di sekitar mereka.

Perbedaan memang besar, adapun perbedaan akan menjadi kekayaan dan kekuatan suatu bangsa bilamana setiap warga negaranya dapat saling menghormati dan bertoleransi.

"Adakah Anda sudah bertoleransi dengan sesamamu dan menemukan berkat yang tercipta karena perbedaan?"

Contributor:
Jeannie Augustine
Advancement Manager



春节,在中国人心中是最重要的节日,无论相聚远近人们都会回到家里和亲人团聚。扫尘,购置年货,贴年红,洗头沐浴,张灯结彩,一副欣欣向荣的景象。除夕,全家欢聚一堂,吃团圆饭,发压岁钱,一起守岁,迎接新的一年的到来。

新年伊始,家家门前挂着大红灯笼,贴着倒置的“福”字,挂着火红的春联。而我最期待的,便是放鞭炮。记得每年大年初一,爸爸就会带我去楼下放鞭炮。火红的鞭炮地上炸响,一阵阵噼里啪啦声,引得人群前来观看。胆小的都跑的老远,胆大的满心期待。火光映在眼中,随着一柱柱火花的盛放,所有人都放声高呼。鞭炮纸片在烟雾中飞舞,随后,碎红满地,灿若云锦,更给新年更增添一份喜庆。

“爆竹声中一岁除,春风送暖入屠苏。千门万户瞳瞳日,总把新桃换旧符。”无论岁月如何流转,春节,永远不会褪色,而中国人永远在这时怀着最美好的期待,张开双臂迎接新的一年。

苏洵 - Grade 8



**International Youth Conference:
Mechai Bamboo School**

I did not expect myself to love the READ program in Thailand. To be honest, I wasn't interested at all. First of all, it was in Thailand; I don't really like Thailand. Second, when I looked at the itinerary that was given and saw "Making a business plan", I knew it was going to be boring and there was no shopping time. But after knowing that it was good for my application to university and that my friends were going, I started to reconsider going too. I decided to join the program along with my friends.

The READ program was a very different experience for me. At first, I did not know how to make a business plan or what steps should have been taken. Not only that, I did not know we could make a piece of paper out of leftover fruits and vegetables. I was immediately struck with an amazement that the school was managed by the students themselves. So basically, they choose their teacher and subjects as well. They even work to earn some money for their education.

Additionally, I also made new friends from Brunei, Singapore, Malaysia, Thailand, and Philippines. I have enlarged my inner circle by just joining this 5-day study trip. We made many incredible memories together, like getting frustrated because we had to think of an idea for each of our group's business plan and singing together. My favourite moment was the last day, the gala night. We got to see every country's traditional dances as well as performances from amazingly talented musicians. Also, staying overnight at Changi airport was an unforgettable experience. It was so fun but tiring at the same time. This trip was definitely the most educational trip I've ever had.

Contributor: Cheryl Lim (Grade 10)

